

El Centro de Estudios Sociales del Colegio de México, presidido por José Medina Echevarría, prepara en su seminario una sesión especial. No menos de diez intelectuales expondrán sus puntos de vista acerca de estas preguntas esenciales: ¿Hay elementos que hagan posible una integración política total o parcial de Iberoamérica? ¿Qué medios jurídicos, económicos, etc., pueden ponerse en juego para lograrla? ¿Qué fases o etapas podría tener ese proceso de integración?

Lic. Cosío:

No estaríamos quizás a tiempo de encargar de modo particular algunas de estas cuestiones? Por ejemplo: a Herrero la referente a la situación de España en la Comunidad Atlántica; a Martínez Adame, la crítica marxista del punto A.c); a Silva Herzog, - la crítica desde el anti-imperialismo, punto A.c); al Lic. Mena -- el punto B.a) y el C.d); al Ing. Robles el aspecto económico del - punto B.a); al Lic. Reyes, el punto B.b); a usted mismo el punto - B.c) o el C.b), etc.

José Medina Echavarria.